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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Благодарю любимую газету "Орловская правда" за справед�
ливую, твердую позицию и правдивое освещение темы, касаю�
щейся льготных проездных билетов. Желаю вашему дружному
коллективу больших творческих побед, огромного личного счас�
тья и отличного здоровья на долгие годы! С большим уважением
отношусь к вашему нелегкому труду.

Владимир УШАРЕВ. 

Ваш постоянный подписчик с 1964 года и по сей день.

ЧИТАТЕЛЬ О ГАЗЕТЕ

ОСТАВАЙТЕСЬ 
НА ТВЁРДОЙ ПОЗИЦИИ

Последние изменения в
привычной схеме оплаты жи�
лищно�коммунальных услуг
не поддаются никакой логи�
ке. 

Зачем, скажите, понадо�
билось закрывать принимав�
шие коммунальные платежи
кассы многих ЖЭУ? Так как на
почте по единой квитанции
плату за ЖКУ не принимают,
то к оставшимся кассам ЖЭУ
не протолкнуться. Я уже три
дня бегаю по всему городу,
ищу свободную кассу. Беспо�
лезно... 

Мэрия Орла должна как
можно быстрее вернуть горо�
жанам привычный жизнен�
ный ритм. Уверен, к этому по�
желанию присоединятся ты�
сячи орловцев. 

А. ХВОРОСТОВ.

Профессор.

г. Орёл.

У ВСЕХ НА УСТАХ

В течение трёх недель я
отдыхал в санатории. Соот�
ветствующая справка свое�
временно была мной  пред�
ставлена в теплоснабжаю�
щую организацию. 

Однако в новой единой
квитанции это почему�то не
учли и перерасчет за горячую
воду не сделали. 

С квитанцией я пошел в
"Орёлгортеплоэнерго", но
там выяснилось, что пере�
расчет был сделан, сумма пе�
реплаты за горячую воду со�
ставила 34 рубля 80 копеек. И
мне посоветовали обратить�
ся в ОАО "РосЭнергоРесурс�
Орёл", что на 3�й Курской. 

Когда я туда пришел, там
творилось что�то невообра�
зимое — как митинг на киев�
ском майдане. В основном
были пожилые люди. Одному
старику стало плохо, потре�
бовался валидол...

В тот день я так и ушел ни с
чем... 

Теперь вот думаю, но ни�
как не могу взять в толк: за�
чем к и без того разветвлен�
ной жилищно�коммунальной
городской структуре понадо�
билось добавлять ещё одну
— теперь уже столичную
фирму? Неужели нельзя было
тщательно подготовиться к
переходу на новую единую
квитанцию, чтобы не морить
людей в огромных очередях? 

А. ЕФИМОВ.

Пенсионер.

г. Орёл.

Уважаемая редакция! Мы
постоянные ваши подписчики,
любим и  читаем вашу газету.
Очень хочется, чтобы и наше
письмо дошло до читателей. 

Не так давно в нашей семье
случилась беда — неожиданно
заболела четырехлетняя доч�
ка Юленька. Первую помощь
быстро и своевременно ока�
зали местный фельдшер Тать�
яна Ивановна Рыжова и врачи

кромской больницы Любовь
Ивановна Должикова и Нина
Ивановна Демочкина. Затем
нас направили на лечение в
детскую областную больницу.
Долго врачи боролись за
жизнь и здоровье нашей де�
вочки, и она была спасена,
обошлось без сложной опера�
ции.  

От всей души выражаем ис�
креннюю благодарность заве�

дующему урологическим от�
делением В.С. Пантюхину, ле�
чащему врачу Д.В. Селивано�
ву, С.П. Подгородецкому, 
Л.Н. Меньшиковой, Т.Н. Лари�
ной. Также благодарим врача
УЗИ Т.Н. Бодрову, медицин�
ских сестер Т.В. Лавунову,
М.А. Гарбузняк, М.М. Гаврило�
вичеву, Л.М. Чернобровкину,
всех санитарок и буфетчиц. 

Семья ГУБСКИХ.

Кромской район.

ДОЛГО БОРОЛИСЬ ЗА ЖИЗНЬ
СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ

Дорогая редакция! Когда читала в вашей га�
зете материалы о медиках, не думала, что и
мне придется столкнуться с равнодушием на�
ших докторов. 

Дело в том, что моего сына выписали из
больницы после двух операций. Сейчас он ле�
жит дома, ему необходимы перевязки, так как
у него открытая рана. За три недели к нам при�
ходила медсестра только четыре раза, без
бинтов и дезинфицирующих средств, а мой

сын сейчас без работы, без копейки, а я пенси�
онерка 77 лет. Приходится самим делать  пере�
вязки, а ведь тут нужна рука профессионала —
вдруг я что�то не так сделаю? В общем, пока в
карман не положишь, никто и смотреть в твою
сторону не будет. А что я положу с пенсии?
Очень я обижена на наших медиков.

Р. КОРНЮШИНА.

г. Орёл,

ул. Игнатова.

ОБИДНО

ВЫПИСАЛИ СЫНА ИЗ БОЛЬНИЦЫ…

Дай Бог вам духовного и телесного
здоровья, семейного благополучия и
трудовых успехов!

Возлюбленные о Господе, вот и на�
ступил юбилейный год нашего  земляка
— великого военачальника, героя От�
ечественной войны 1812 года Алексея
Петровича Ермолова, прах которого по�
коится в правом приделе Свято�Троиц�
кого храма.

В настоящее время церковь нуждает�
ся в капитальном ремонте как внутри,
так и снаружи. Церковь — народное до�
стояние, и всякая жертва — это милость
Божия, спасает вашу бессмертную ду�
шу. Помочь в ремонте — дело чести каж�
дого.

Мы ждем вашей помощи. Да хранит
вас Господь Бог!

Церковный совет и прихожане
Свято5Троицкого храма.

Наши реквизиты:
ИНН 5753012325 КПП 575301001

Троицкая церковь г. Орла
Р/счет 40703810447000140088,

корр/счет 30101810300000000601,
БИК 045402601 в Орловском ОСБ 

№ 8595 г. Орла.

ПОМОЖЕМ ВСЕМ МИРОМ

УВАЖАЕМЫЕ 
БРАТИЯ И СЕСТРЫ!

Лутовиново изменилось мало,
а вот припарковая территория,
как ее называли в деревне, вы�
гон, стала заповедной. Сейчас
здесь уже не увидишь домашних
гусей и теленка, мирно пасуще�
гося у мавзолея, которых в те го�
ды нарисовал московский ху�
дожник Борис Щербаков.

Вход в парк теперь не у бога�
дельни, а у бывшей сторожки,
где тогда жила бабка Грызлова,
которая, как и деревенский дед
Яков Пасынков, могла расска�
зать посетителям, как она виде�
ла в детстве барина, писателя
Тургенева то бишь.

Я начал осмотр с беседки Ру�
дина, что за ныне действующей
церковью. От нее до восстанов�
ленного родового дома писателя
недалеко, и последний, конечно,
впечатляет. Встретился с люби�
мым дубом Тургенева, поклонил�
ся.

Парк узнаваемый, правда, в
моем детстве он был заросшим
малинниками и папоротниками,
с густым подлеском. Но и сейчас
— ухоженный — он очаровывает.
Пруд Савиной стал еще краси�
вее. И везде чувствуется забота.
Крутые припрудные участки за�

креплены от эрозии малозамет�
ной зеленоватой щебенкой.

Флигель и баня, хозяйствен�
ные постройки и лошади возле
них точь�в�точь повторяли ту
картинку, что видел в детстве. 

Экскурсия моя прошла как�то
быстро. А ведь каким парк казал�
ся большим тогда, когда я, три�
надцатилетний мальчишка, во�
дил по нему посетителей! Среди
них, конечно, помню актрису Фа�
ину Раневскую, которая называ�
ла меня хрипловатым голосом
ласково: "Голубчик". А Герой Со�
ветского Союза писатель Вер�
шигора угостил меня персиками,
которые я тогда впервые увидел
и попробовал.

Ну а как можно не вспомнить
парковских девчат, которые на
своих плечах считай с конца пос�
левоенных 40�х годов вынесли
всю нелегкую работу по содер�
жанию усадьбы. Ведь из техники
у них всего�то была лошадь Ли�
сичка. Валя Никитина, Нина Чер�
нышова, Марина Пасынкова, Ма�
руся Седова... Они проработали
в парке всю жизнь.

Сейчас парк стал больше, так
умно прирастили к нему бывший
колхозный сад и окрестности

Варнавицкого колодца с прудом.
Они гармонично слились со ста�
рой территорией, что я доско�
нально знал благодаря своей те�
те Евгении Ивановне Кожуховой,
которая в те годы была директо�
ром музея Тургенева в Орле. 

После посещения заповедни�
ка я понял, что пройдет еще 50
лет и другой пожилой человек,
чье детство сейчас осветило
Спасское, приедет в него и, как
я, будет так же ходить по парку,
грустить о прожитой жизни и ра�

доваться встрече с любимыми
аллеями. И это, несомненно,
произойдет, ибо для русского
человека духовные ценности яв�
ляются неотъемлемой частью
жизни. Поэтому наше Спасское и
через 50 лет будет таким же пре�
красным, каким оно встретило
меня после полувековой разлу�
ки.

Александр КОЖУХОВ.

Ветеран труда, географ.

ВСТРЕЧА С ДЕТСТВОМ 
ТУРГЕНЕВСКОЕ СПАССКОЕ ЧЕРЕЗ 50 ЛЕТ

Мы знаем, что в одну воду нельзя войти дважды, но

я попытался все же попасть в свое детство,

заглянуть в прошлое спустя 50 лет. Для этого и

поехал в тургеневское Спасское, где не был с

далекого 1957 года. Уже при переезде через рельсы

Бастыевской станции меня охватило волнение, ибо

путь от железной дороги до ворот был нами,

ребятишками, тогда избеган не раз.

КАССЫ В ЖЭУ
НЕ НУЖНЫ?

...КАК НА КИЕВСКОМ
МАЙДАНЕ


